
 

 

 

 

 

 

１月１１日（木）、若者にＨＰＶワクチンについ

て広く発信する会Ｖｃａｎの大学生３名にご来校

いただき、南陽市出前授業「子宮頸がんとＨＰＶワクチン」を１年生が受

講しました。講義を受け、班毎にワークショップを行い「副作用・有害反

応によるイメージが強く、ワクチン接種に良くないイメージを持つ親世代

の方に、どうすれば正しい情報が伝わるか、どうやって自分たちは親に伝

えるか」をテーマに話し合いました。生徒からは、「私の家族がワクチンを

反対していて、色々な悪い情報などをよく耳にするので私も悪いイメージ

がありました。しかし、今回の話しを聞いて少し印象が変わりました。」「あまり授業でも習えないことだか

らたくさんの学びがあって面白かったです。このような授業が普段からあればいいなと思いました。」「ワク

チンと検査両方したほうがいいということが分かりました。授業がすごく

楽しかったです」等の感想がありました。 

 １月１１日（木）、公徳会トータルヘルスクリニ

ック院長の川合厚子様、置賜総合病院緩和ケアチ

ーム薬剤師の会田俊様をお招きし、２年生対象にがん教育講話を行いまし

た。授業後生徒からは「タバコの三悪ニコチン、タール、一酸化炭素それぞ

れの危険性を知りました。タバコの有害物質も非常に多くの種類があり、

発がん性物質も７０種類以上あることには驚きました。」「薬剤師の方からはチーム医療のことや、薬剤師の

やりがいなどを知ることができました。私はＨＰＶワクチンを打つ予定があったので、その知識を得ること

もできました。」「血液の流れも悪くなって勉強や仕事にも集中できなくなるのは嫌だと思いました。」「南陽

市でＨＰＶワクチンをお得に受けられるということを学びました。」「具体的にどのような危険があるのか、

またタバコを吸わない人との違いはどれだけあるのかというのを、画像やグラフなど目に見えるもので表し

てくださって、改めてタバコを吸わないようにしようと思いました。そして、がん予防のワクチン等につい

ても説明していただき、自分ががんにならないためにはどうするべきか考えるきっかけとなりました。」等の

感想がありました。 

１月１２日（金）、社会・英語・音楽・

美術・技術の授業を準備し、新入生体験

授業を行いました。新入生は真剣に、興味を持って授業を受けて

いました。授業後「おもしろかった。」「難しかったけれど、中学

生に教えてもらってできるようになった。」「早く中学生になりた

い。」等の感想が聞かれました。体験授業の後は、執行部の寸劇を

通し、中学校の一日の生活の様子を理解してもらいました。執行

部はこの日のために、中学校生活に関する理解を深めてもらおう

とシナリオ作りから練習まで一生懸命に準備しました。その思い

が伝わる演技ができました。授業の補助や寸劇、出迎えの準備等

を通し、新入生を温かく迎えたいという思いを伝えることができ

ました。  
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１月１８日（木）から２０日（土）

の三日間、南陽市中学生地域間交流セ

ミナーが行われ、本校からは６名が参加し、沖縄を訪問しました。首里

城や平和祈念公園、山形の塔、糸満中学校などを訪れ、研修しました。

第二次世界大戦では日本で唯一地上戦が行われた悲惨な状況、山形と

の生活・文化の違い、地元の中学生との交流、民泊体験など、普段の授業では学ぶことができない、貴重な

経験となりました。到着式では参加者の充実した顔を見ることができました。後日、研修の報告会を行いま

す。 

１月１９日（金）、新入生の保護者の皆

様をお招きし、説明会を行いました。入

学まで見通しを持って様々な準備を進めていただくため、本校教育の基

本方針や重点、学校生活全般について説明いたしました。執行部が会場

案内や受付を行い、中学生の活躍する姿も見ていただきました。 

１月２４日（水）、シェルター

なんようホールで第３５回南陽

市中学校英語弁論大会が開催されました。本校からは１・２年生の代表

７名がレシテーション（暗唱）とスピーチ（弁論）の部に出場しました。

１２月から練習を始め、放課後や休日も練習を重ね、発音やイントネー

ション、表現力に磨きをかけてきました。当日は練習の成果を存分に発

揮し堂々と表現することができました。  

＜結果＞ ２年 レシテーションの部 第１位 福田茉幸さん  

 １年 レシテーションの部 第３位 板坂虎汰郎くん 

１月１６日（火）・２２日（火）の全校朝会で

３学期学級委員の認証をおこないました。ま

た、生徒会事務局員と新たに評議員になった生徒も認証しました。それぞ

れが「活気のある学級にします。」など、意気込みを元気に表現しました。 

各学級の学級委員・事務局員・評議員は下記の通りです。 

学級委員  評議員 

1年1組 深瀬 柊大 小関 心雛  1年2組 菊地 健心  

1年2組 松浦 來輝 髙成田 紗希  1年3組 吉川 新 舟山 杷那 

1年3組 桑原創太郎 髙橋 美釉  2年1組 菅野 倖太郎 細野 星華 

2年1組 小川 暖登 平林 稀紗  2年4組 長谷部 倖大  

2年2組 原田 隼輔 須藤 凛央  事務局員 

2年3組 勝見 大起 羽鳥 瑠晏  安達 優姫 数馬 羽乃 

2年4組 石川 一護 新関未優葉  皆川 翔 岩瀬 仁志 

3年1組 土屋 優心 石崎 奏音  飯田 日翔 大沼 幸愛 

3年2組 生田 愛翔 村山 栞菜  髙橋ひなた 板坂虎汰郎 

3年3組 冨樫 義輝 齋藤 理紗  福田 茉幸  

3年4組 高崎 大翔 奥村 星愛     
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